

## 田原本町立田原本中学校

2022 (R4 年度) 8月25日発行 第8号 文責:村井

## ○めざす学校像

## 「ひとりひとりを生かす学校、規律ある美しい学校、みんなで力を合わせやり抜く学校」



長かった夏休みが終わりました。振り返れば今年の夏も、35℃を超える猛暑日が何日もあり、全国的に常に"熱中症"と"感染予防"を気に掛けながらの毎日でしたね。そんな環境のも

と、炎天下のグランドや高温多湿の体育館や校内での部活動など、お盆までは、連日多くの人が活動してくれました。心配された熱中症ですが、みんなが早目の給水をするなど計画的に活動したおかげで、頭痛や体のだるさなどの症状を訴えた人が数名いたものの、重症者がでなかったことは救いです。また、後半は雷を伴う豪雨の日も度々ありました。とりわけ東北地方では観測史上記録的な雨量となり、一瞬にして人々の生命・生活を奪ってしまう水害をもたらしました。その映像には、改めて自然の驚異的なエネルギーを感じ、被災された方の生活を思えば胸が痛みました。また、第7波とされる急激なコロナ感染症の広まりは、これまでにない深刻な感染者数であるにも関わらず、何となく Withになりつつあるのが心配です。もう一度、コロナの感染予防は常に"密回避"を意識して生活しましょう。さあ、今日から2学期がスタートしますが、しばらくは厳しい残暑となります。9月は体育大会に向けての練習や部活動など、十分に注意して活動しましょう。

## 終戦 77年~1945年 日本の敗戦から~

日本では、毎年8月15日は『終戦の日』として特別な日を迎えます。1931年に勃発した中国(満州事変・日中戦争)との戦争は太平洋戦争へと拡大し、15年に及んだ戦争が続きました。1945年の正午、昭和天皇によるラジオ放送で日本の敗戦が伝えられました。この年から77年が経ちました。

この戦争では、日本人はもちろんですが、全世界の多くの人々が戦争による

犠牲となり尊い生命が奪われました。そして、広島・長崎への原子爆弾投下はその殺傷能力の高さに全世界が衝撃を受けました。こうした事実は、みなさんも学習してきたと思います。毎年15日は、大戦において亡くなられた方々を追悼し平和を祈念する大切な日として、77年間も人々の心の灯を繋いで来ました。今年は、深刻化するロシアのウクライナ侵攻では、"核爆弾"についての発言があり、改めて全世界に戦争について考える年となっています。



8月6~8日の期間、第71回近畿中学校総合体育大会が開催されました。本校からは、水泳・陸上競技・野球の各部が、標準記録のクリアや県大会を勝ち上がり出場を果たしてくれました。どの選手も2府4県から選りすぐれた代表者に勝るとも劣ることなく、精一杯に習得してきた技術力と精神力で闘ってくれました。本当によく頑張りました。

	日 時	競技内容	会場	対戦校・種目内容	結果
	8/6(土)	水泳競技	スイムピア奈良プール	100m平泳ぎ 山田祐輔	1:14.04 予選出場
				400m個人外ルー 」 (1年生)	5:20.98 予選出場
	8/8(月)	野球	佐藤薬品スタジアム	1回戦 対報徳中	0-3 惜敗
	8/7(日) <b>~</b> 8(月)	陸上競技	ロートフィールト*奈良	山口夢空(3年	3m40cm (6位) 決勝
				男子棒高跳 泉谷礼哉(2年	) 予選出場
				女子棒高跳 浦東紗羅 (3年)	2m40cm(3位)決勝
				桝田芽依(3年 女子走高跳	) 1m45cm (9位)決勝
				女子足高跳   藤森愛央(3年	) 1m45cm (9位)決勝

